



**INDORAYA
INTERNASIONAL**

Cosmetic products Manufacturer

COMPANY PROFILE



www.indorayacosmetics.com

Indoraya Internasional adalah perusahaan manufaktur jasa maklon kosmetik profesional yang berlokasi di Yogyakarta. Kami telah bekerjasama dengan brand kosmetik ternama untuk menciptakan produk yang inovatif dan berkualitas. Kami memiliki mesin kapasitas besar dan tim R&D yang kreatif dan inovatif untuk memberikan layanan jasa maklon kosmetik yang terintegrasi.



**We Make
People
Beauty**

Daftar Isi

Sejarah Perusahaan	3
Visi & Misi Perusahaan	4
Nilai-nilai Perusahaan	5
Legalitas	6
Bidang Usaha	6
SDM	7
Proses & Produksi	8
Riset & Formulasi	9
Konsultasi	10
Kualitas & Keamanan	11
Peralatan	12
Produk Kami	13

SEJARAH PERUSAHAAN

Didirikan pada tahun 2016, Indoraya Internasional memulai produksi kosmetik pada tahun 2017. Sebagai sebuah perusahaan kosmetik, keberadaan Indoraya Internasional tidak lepas dari sebuah perusahaan bernama Indoraya Utama yang didirikan pada tahun 2010. Ide pendirian Indoraya Internasional dimulai sejak tahun 2014, ketika permintaan pasar terhadap produk kami di Indoraya Utama meningkat dan perlunya pengembangan terhadap kapasitas dan kualitas produksi. Untuk memenuhi kebutuhan pasar dan meningkatkan kualitas produk kami, Indoraya Internasional didirikan 1 November 2016 serta telah mendapatkan ijin Produksi dari Badan Pengawas Obat dan Makanan pada tanggal 21 April 2017. Saat ini kami memiliki sumber daya manusia dengan kreatifitas dan kompetensi yang tinggi untuk memenuhi standar kebutuhan dan harapan konsumen / klien.



We Make
People
Beauty



VISI & MISI PERUSAHAAN

Visi Indoraya Internasional adalah membuat produk kosmetika yang bermutu sebagai upaya untuk memperbaiki, melindungi, dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat

Untuk dapat memenuhi kebutuhan kosmetik yang berkualitas bagi masyarakat, maka Indoraya Internasional memiliki misi :

- Komitmen kerjasama yang baik antara karyawan sehingga karyawan harus saling menghargai hak dan martabat orang lain.
- Setiap karyawan saling berkomitmen untuk memenuhi SOP perusahaan sesuai dengan pedoman CPKB guna menjamin mutu suatu produk.
- Membantu karyawan untuk mengembangkan bakat dan potensi mereka untuk pembuatan produk baru ataupun peningkatan kualitas produk yang sudah ada.

NILAI-NILAI PERUSAHAAN

Untuk selalu meningkatkan kualitas produk dan pelayanan, Indoraya Internasional memiliki Tagline **“We Make People Beauty”**. Untuk mewujudkan Tagline tersebut, setiap langkah kami akan selalu menerapkan nilai-nilai yang juga telah kami kembangkan bersama.



Nilai-nilai kami adalah :

- Jujur, baik kepada diri sendiri maupun kepada orang lain. Ikhlas, baik dalam bekerja dan bergaul dengan orang lain.
- Amanah, selalu menjaga kepercayaan antar pekerja, dan konsumen dalam menjaga kualitas produk.
- Tekun, senantiasa tidak putus asa dan selalu giat dalam bekerja.



BIDANG USAHA

Bisnis utama Indoraya Internasional adalah memproduksi produk-produk kosmetik, baik untuk klien korporat maupun klien personal. Kami menyediakan terobosan - terobosan produk kosmetik terkini dan inovatif. Kami menyediakan solusi layanan yang terintegrasi untuk pengembangan produk-produk kosmetik sesuai kebutuhan atau permintaan klien dengan didukung aspek legalitas yang lengkap

LEGALITAS PERUSAHAAN

Nama Perusahaan : Indoraya Internasional
Alamat Kantor : Jl. Karangjati, DK. I Gendeng RT 006, Bangunjiwo, Kasihan, Bantul, Yogyakarta Indonesia 55184
Telp. : +62 274 4221157
Email : info@indorayacosmetics.com
Akte Perusahaan
Nama Notaris : Arianie Wulandari, S.H., M.Kn. Nomor Pengesahan Departemen Kehakiman, Nomor : 536/CV/XI/2015, tanggal : 21 April 2015





KOMPETENSI SUMBER DAYA MANUSIA

Untuk menghasilkan produk-produk berkualitas dan konsisten harus melalui proses produksi yang baik dan terstandar. Indoraya Internasional berkomitmen untuk selalu membangun SDM yang berkualitas. Kami juga selalu memberikan pelatihan dan evaluasi secara berkala untuk meningkatkan kompetensi sehingga menjadikan personil kami teruji dan mengerti akan kepuasan pelanggan. Kami selalu menuntut setiap personil kami untuk memiliki etos kerja yang disiplin dan profesional, karena kami yakin dengan profesionalitas dan kedisiplinan maka akan dapat dihasilkan produk yang berkualitas dan konsisten. Kualitas produksi di Indoraya Internasional tidak hanya dilihat dari produk yang dihasilkan, tetapi juga dari proses yang dijalankan. Dengan penerapan kedisiplinan dan komitmen yang tinggi, tim produksi senantiasa berupaya untuk terus menjaga kualitas dan standar dari satu proses ke proses berikutnya. Selain itu, melalui pelatihan berkala, kompetensi setiap personel dibentuk agar terstandarisasi dengan baik.

PROSES PRODUKSI

Sistem produksi di Indoraya Internasional telah menerapkan standarisasi Cara Pembuatan Kosmetik yang Baik (CPKB), dan Good Manufacturing Practice (GMP) serta sertifikasi Halal MUI. Sertifikasi ini menunjukkan keamanan sistem produksi yang pastinya telah terjaga dan ter kontrol, sehingga keamanan produksi kosmetik dari tahap formulasi hingga pengemasan serta pendistribusian dapat terjamin keamanan dan konsistensinya. Kami sangat paham pentingnya komitmen dalam menerapkan proses CPKB pada setiap produk kami, sehingga setiap proses pembuatan kosmetik selalu dalam pengawasan ketat oleh SDM yang kompeten dan dokumentasi yang rinci untuk menjamin kualitas produk.



RISET & FORMULASI

Kami memiliki laboratorium yang representatif untuk menciptakan produk yang berkualitas dan selalu mengikuti perkembangan yang ada di dunia kosmetik. Inovasi produk menjadi salah satu dasar dalam penelitian dan pengembangan di Indoraya Internasional. Terus belajar dan memperluas wawasan menjadikan tim R&D Indoraya Internasional semakin berkompeten dibidangnya. Selalu memperhatikan respon pelanggan sangat penting bagi kami untuk menghasilkan produk yang lebih bermanfaat dan dapat diterima dengan baik.





KONSULTASI PRODUK

Kami sadar bahwa kepuasan klien menjadi bagian yang sangat penting dalam bisnis kami. Oleh sebab itu, kami selalu berupaya untuk meningkatkan mutu pelayanan kami. Layanan konsultasi yang lengkap dan terintegrasi diantaranya analisa produk, formulasi, legalitas, desain kemasan serta pemasaran produk menjadi bagian dari komitmen kami untuk memberikan solusi jasa layanan maklon kosmetik yang terbaik.



KUALITAS & KEAMANAN PRODUK

Mutu dan keamanan merupakan bagian yang esensial dari sebuah produk kosmetik. Tim pengawasan mutu (QC) kami senantiasa berupaya untuk memberikan kepastian bahwa produk secara konsisten mempunyai mutu yang sesuai dengan tujuan penggunaannya. Dalam dunia kosmetika salah satu faktor yang paling penting adalah menjaga kualitas produk sehingga sebelum produk sampai ke konsumen kami selalu melakukan pemeriksaan bahan awal sampai dengan produk jadi. Pemeriksaan tersebut meliputi proses pemeriksaan bahan awal untuk memastikan bahwa bahan awal untuk produksi tersebut memenuhi spesifikasi yang telah ditetapkan untuk identitas bahan, kualitas bahan dan keamanannya.

Pengawasan selama proses produksi (In Process Control / IPC) dilaksanakan untuk memastikan bahwa setiap proses pembuatan suatu produk sesuai dengan spesifikasinya. Kami juga melaksanakan pengujian produk jadi yang dikeluarkan oleh Indoraya Internasional agar produk yang dihasilkan terjaga kualitasnya. Kami menerapkan Quality Control yang ketat seperti uji organoleptis, kemanfaatan (efektifitas), keamanan (toksisitas) dan juga uji stabilitas. Dalam proses retained sample secara periodik sampel pertinggal akan dianalisa untuk memeriksa kestabilannya sekaligus juga bisa dipergunakan sebagai pembanding seandainya ada komplain dari konsumen.



PERALATAN

Kami memiliki peralatan dan mesin dengan teknologi terkini untuk menghasilkan produk yang berkualitas tinggi. Kami menggunakan mesin homogenizer teknologi nano, dengan sistem homogenizer dan ultrasonicator, untuk menghasilkan sediaan dengan kandungan yang lebih homogen dan memiliki ukuran partikel yang lebih kecil, sehingga dihasilkan produk dengan efektifitas yang lebih baik serta keamanan yang lebih terjamin. Kami melaksanakan proses pencampuran dengan sistem tertutup, dimana semua proses input dan output serta proses lainnya dilakukan secara tertutup untuk menjamin produk yang lebih steril dan terhindar dari cemaran. Semua mesin dan peralatan di Indoraya Internasional, sudah terstandarisasi sesuai dengan spesifikasi untuk sediaan kosmetika dan telah terkalibrasi untuk menghasilkan produk yang terjaga konsistensinya dari satu batch ke batch lainnya.

PRODUK KAMI

AZRINA Brightening Body & Mask

Merupakan masker tubuh yang dapat digunakan untuk mengangkat sel kulit mati, membantu memutihkan kulit lebih cepat, melembabkan dan mengenyalkan kulit, mencerahkan area kulit yang gelap seperti leher, ketiak dan selangkangan, mengatasi kulit kusam dan kering. Ekstrak buah strawberry dan madu yang membuat kulit tubuh jadi lebih rileks dan bikin kulitmu jadi lebih cerah.



AZRINA Acne Spot Cream

Azrina Acne Spot Cream yang diformulasikan dengan bahan aktif yang dapat membantu mengatasi jerawat dan memudahkan noda jerawat

Manfaat :

1. Mengatasi bakteri P. Acne
2. Mengempeskan jerawat dalam 3 x 24 jam
3. Mengatasi jerawat batu, jerawat punggung & bruntus
4. Mengatasi kulit kemerahan
5. Memudahkan bekas jerawat



AZRINA Pure Whitening Soap

Azrina Soap merupakan sabun mandi dengan kandungan susu dan beras asli yang mempunyai fungsi sebagai sabun pembersih sekaligus pemutih tubuh, mencerahkan kulit dari bekas hitam. Diperkaya Yogurt, Collagen dan formula susu yang baik untuk meremajakan kulit dan membantu menghaluskan wajah, dan membantu memutihkan. Sesuai untuk semua jenis kulit kering dan sensitif

GROWN LASH ADVANCED EYELASH SERUM

Dapatkan bulu mata yang subur dan tampak sehat dengan GROWN LASH Essential Serum. Formula transformatif ini mempromosikan penampilan bulu mata yang lebih panjang dan tebal (juga dapat digunakan pada alis dengan ekstensi bulu mata).

Kegunaan :

GROWN LASH Advanced Eyelash Serum digunakan untuk menjaga kekuatan bulu mata, membuat bulu mata tampak lebih lebat dan panjang.

Cara Pakai :

Oleskan satu ujung kuas GROWN LASH Advanced Eyelash Serum satu kali sehari pada bulu mata yang bersih dan kering.



CRYSTAL-V



Diramu dari bahan-bahan alami Mineral Alum, Aloe vera Extract, Piper Betle Extract, Gracilaria Verrucosa Extract, Aqua Water, etc.

Manfaat Crystal-V :

1. Menyembuhkan iritasi di selaput vagina.
2. Membunuh kuman & bakteri yang merugikan.
3. Membersihkan kerak atau kotoran di selaput vagina.
4. Membantu menghilangkan bau tidak sedap di vagina.
5. Mencegah & Menyembuhkan keputihan.
6. Mengaktifkan & melenturkan kembali selaput vagina.
7. Menambah kepekaan vagina terhadap daya rangsang.
8. Mencegah terjadinya kanker yang berhubungan dengan alat reproduksi wanita.
9. Membuat aroma vagina menjadi lebih menyegarkan.
10. Menyempitkan liang vagina seperti kembali perawan dan menambah daya cengkeram organ kewanitaan.

Fungsi bahan - bahan Crystal-V :

1. Membantu menghilangkan bau tidak sedap di vagina. Menjaga kebersihan organ genital bagian luar. Mengaktifkan & melenturkan kembali selaput vagina. Membuat aroma vagina menjadi lebih hmenyegarkan.
2. Mineral alam yang memiliki fungsi : antiseptic membunuh kuman, jamur dan bakteri yang menyebabkan keputihan, mengeluarkan kotoran yang menempel di dinding vagina, mencegah perkembangan virus kanker, menghilangkan bau tidak sedap serta menetralkan ph.
3. Fungsi antiseptik ini masih diperkuat dengan zat-zat antiseptik yang terdapat di daun sirih yang sudah terkenal sejak jaman nenek moyang kita untuk perawatan kewanitaan.
4. Ekstrak rumput laut untuk memberikan nutrisi pada lapisan kulit epital sehingga vagina menjadi lembut dan lebih peka.
5. Minyak viniel yang berfungsi melenturkan dan merapatkanvagina.



Papaya Brightening Soap

Dengan formula lengkap yang membantu mencerahkan, membersihkan, mengangkat kotoran dan menjaga kelembaban kulit. Papaya Ekstrak sebagai whitening agent yang efektif mencerahkan dan melembabkan kulit, Salicylic Acid sebagai Anti Acne dan Exfoliating Agent dan Vitamin Complex yang berfungsi sebagai Anti Oxidant, Moisturizer dan menutrisi kulit

Crystal - V Facial Spray

CRYSTAL V Facial Spray dapat meningkatkan kelembaban dan kesegaran kulit jika digunakan setiap hari dan dengan benar. Semprotkan CRYSTAL V Facial Spray beberapa kali dalam sehari. Tunggu hingga beberapa saat sampai meresap dan tepuk tepuk dengan lembut.



NCX Moringa Soap

NCX Moringa Soap, Dengan kandungan ekstrak daun kelor membuat kulit tampak lebih segar dan harum



ALIA-V Spray Feminine Hygiene

Alia-V Spray Feminine Hygiene Membantu menghilangkan bau tidak sedap di vagina dan sekitarnya

CRYSTAL-V

DAILY TREATMENT ESSENCE

Chamomile, Et-VC & Rosa Canina



Dual Fresh Treatment Moisturizing Essence merupakan Hydrating Toner dan Micro Essence yang diformulasikan dengan menggunakan teknologi nano, terdiri dari bahan-bahan yang membantu menyegarkan dan menjaga kelembapan kulit wajah. Produk ini bermanfaat untuk:

- Melindungi kulit dari radikal bebas
- Membantu mengencangkan pori-pori
- Membantu mempertahankan elastisitas kulit
- Menjaga dan memperbaiki keseimbangan pH kulit
- Membantu kulit tampak lebih segar, cerah dan lembab



CRYSTAL-V ALOE VERA GEL

CRYSTAL V Aloe Vera Gel mengandung Ekstrak Aloe Vera dan Ethyl Ascorbic Acid, membantu menjaga kesegaran dan kelembaban kulit.

NCX Lip Balm

Magic Lips

Menjaga kelembaban bibir agar masalah bibir pecah-pecah tidak datang kembali. Bibir yang lembab pun akan terlihat lebih sehat, cerah dan penampilan anda jadi terlihat segar.

*The best protection
from the first day*





Crystal -V Moisturizing Cream

Crystal-V Moisturizing Cream membantu menjaga kesegaran dan kelembaban kulit jika dipakai secara rutin dan benar.



Crystal -V SPRAY Feminine Hygiene

Crystal-V Feminine Hygiene berfungsi untuk membantu menjaga, merawat serta menghilangkan bau tidak sedap di daerah kewanitaan.

PRODUK KECANTIKAN

Skincare

Skincare adalah sediaan kosmetik yang diperuntukkan untuk kulit membersihkan, menutrisi, mencegah penuaan dini, membantu menghilangkan jerawat pada kulit wajah. Kosmetik skincare yang dapat kita produksi antara lain:

- Cream & Lotion
 - Facial Gel
 - Facial Wash
 - Make Up Remover
 - Cleanser Oil
 - Scrub & Exfoliatic
 - Toner
 - Day Cream
 - Night Cream
 - Face Mist
 - Face Oil
 - Sun Protection
 - Sheet mask
 - Sleeping Mask
 - Face Mask
 - Facial Scrub
 - Eye Treatment
 - Soothing
- Essence
 - Peeling Gel
 - Serum Anti Acne
 - Serum Anti Aging
 - Serum Kolagen
 - Serum Pengecil Pori
 - Serum Vitamin C
 - Serum Whitening



Bodycare

Bodycare adalah kumpulan perawatan-perawatan tubuh yang digunakan untuk menjaga agar kondisi kulit tubuh tetap sehat dan terawat. Bodycare yang dapat kita produksi antara lain:

- Body Butter
 - Body Peeling
 - Deodorant
 - Lulur
 - Intimate Hygiene
 - Body Cream
 - Body Lotion
 - Body Oil
 - Body Mask
 - Body Massage
 - Body Serum
 - Body Wash
 - Body Scrub
 - Liquid & Exfoliator
 - Essential Oil
 - Garam Mandi
 - Hand Cream
 - Foot Cream
- Hand Treatment
 - Foot Treatment
 - Eau de Parfum
 - Eau de Toilette
 - Eau de Cologne
 - Body Mist & Spray
 - Parfum Oil



Haircare

Haircare adalah perawatan-perawatan yang digunakan pada rambut agar rambut tetap sehat, stylish, dan terawat. Haircare yang dapat kita produksi diantaranya:

- Hair Foam
- Hair Gel
- Pomade
- Conditioner
- Aerosol Shampo
- Shampo
- Hair Fragrance
- Hair Mask
- Hair Oil
- Hair Serum
- Hair Spa
- Hair Vitamin
- Heat Protectant
- Scalp Treatment



MAKE UP/DEKORATIF

Make up/dekoratif adalah sediaan kosmetik untuk meningkatkan, memperindah atau memberikan warna pada wajah, mata atau kuku. Sediaan dekoratif yang dapat kami buat diantaranya:

- BB Cream
- BB Cushion
- CC Cream
- DD Cream
- Concealer
- Corrector
- Foundation
- Loose Powder
- Primer
- Setting Spray
- Blush On
- Highlighter
- Lip Balm
- Lip Cream
- Lip Gloss
- Lip Liner
- Lip Stain
- Lip Tint
- Eye Shadow Base
- Eye Shadow Single
- Eye Shadow Primer
- Eyeliner
- Mascara
- Under Eye Concealer



PRODUK LAINNYA

Kami juga membuat jenis produk kosmetik lain dalam bentuk aerosol, seperti feminine hygiene aerosol, haircare aerosol, face mist aerosol, dll. Apabila produk yang ingin anda buat tidak tercantum pada daftar produk kami, silahkan hubungi kami untuk mendapatkan informasi lebih lanjut.



CREATE YOUR **OWN** **COSMETICS** BRAND WITH Us

Raih peluang potensi bisnis yang menguntungkan dengan membuat brand kosmetik anda sendiri. Hubungi kami untuk konsultasi mengenai produk kosmetik yang anda inginkan.



Semua produk kosmetik yang kami hasilkan telah diuji & dibuat dengan menerapkan standar serta persyaratan yang ditetapkan oleh Pemerintah.





**INDORAYA
INTERNASIONAL**

Jl. Karangjati DK. I, Bantul, Yogyakarta 55184, INDONESIA 

+62 274 4221157 

info@indorayacosmetics.com 



scan me for our location